## Der Rheintaler

Region Wil: 26. Juli 2010, 01:02

## Prinzessin liebt einen Baum

Degersheim. Das Musical «Oli, dä Mammutbaum» des Bazenheider Schauspielers Erich Furrer feiert in knapp zwei Wochen Premiere in der Klangarena von Oliver Lüttin in Degersheim. Für die Musik zeigt sich der Züberwangener Rolf Stiefel verantwortlich. Auf der Bühne wurden zwei grosse Mammutbäume aufgestellt, die dem Stück, welches sich mit dem Thema «Frieden» auseinandersetzt, den perfekten Rahmen geben sollen.

Das Musical handelt von der ungewöhnlichen Liebe zwischen der Prinzessin Olivia und dem Mammutbaum Oli. Dieser wird vom Autor Erich Furrer gleich selbst gespielt. Die Rolle der Prinzessin übernimmt Stefanie Gygax. Die Wiler Zeitung hat den insgesamt acht Schauspielern bei einer Probe über die Schultern geschaut. (nb.) region flawil 33